

# 第二回フレッシュヤーズ コンサート開催！

## つるみん新聞 第二号

七月三十一日鶴見高校吹奏楽部の第二回フレッシュヤーズコンサートが行われます。フレッシュヤーズコンサートとは昨年からスタートした、一年生を主体とした演奏会です。一年生の中には四月から楽器をはじめたばかりの初心者もいれば、小・中学校から続けている経験者もいたり、レベルはさまざまですが、毎日一生懸命練習に励んでいます。コンクール練習と重なり、練習時間は十分にとれませんでした。この約三ヶ月県鶴見吹奏楽部で学んだことを発揮できるように頑張ります。応援よろしくお願ひします。

我らが

一年生

今年は二十一名の一年生が吹奏楽部に入部しました。半数以上が初心者という中で経験者がアドバイスをしてる姿が見られたり、入部してまだ三ヶ月ですが仲良く協力しながら日々頑張っています！  
今後今以上に団結力を高め、一人一人の信頼関係を築いていきたいです。

この写真からも仲の良さが伝わってきますね！！

これからもこの調子でがんばろう！



作成者  
今井・佐伯

発行日  
平成二十七年七月

県立鶴見高校  
吹奏楽部

### MAP



## フレッシュヤーズ コンサート

7月30日(木)  
サルビアホールにて  
開場 17:30  
開演 18:00

入場無料のだれでも楽しめる  
コンサートです！

## 一年生紹介

一年生がひとりで  
一曲演奏します！

温かい目で  
みてね♡

